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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和 ３年 １１月２５日 

午前・午後 １１時３０分    

議会名 令和 ３年 第 ７回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５番  久保 貴洋    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１コロナ禍における観光、ス

ポーツの振興について 

（１）コロナ禍における観光

事業の展開について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）コロナ禍におけるスポ

ーツ（イベント）事業につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

①第６波の不安はあるものと考えていますが、 

 新型コロナウィルス感染症の収束が期待される中 

 今後の観光誘客に対して、本市はどのような考え

なのか伺います。 

 

②コロナ禍での観光地域づくり候補法人（候補ＤＭ

Ｏ）の活動に関し現在の進捗状況について伺いま

す。 

 

③今後、観光地域づくり候補法人（候補ＤＭＯ）は 

 どのような事業の展開を予定されているのか伺い

ます。 

 

①スポーツイベントの再開に向け、感染予防対策は 

 どのように指導をしているのか。再開にあたり基

準はどうなっているのか伺います。 

 

②市民体育祭、さのマラソン、大澤駅伝等の規模の 

 大きなスポーツイベントがある。陸上関係者にお

聞きしましたが、現在、大澤駅伝を平成３１年２

月以来、３年ぶりの開催を進めているようです。

前回（平成３１年２月）の参加者数（参加チ―
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（３）さのマラソンについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２コロナ禍における文化、産

業の振興について 

 

（１）コロナ禍における文化

に係る関連の催事について 

 

 

 

 

（２）コロナ禍における事業

者への支援について 

            

ム）などの開催実績及び今年度の実施計画につい

て伺います。 

 

③大会の開催にあたり、市外、県外から多くの参加

者（参加チーム）があり、人の移動とコロナ感染

症対策をどのように考えて進めていくのか伺いま

す。 

 

①第１５回さのマラソン大会のフルマラソン２００

０人募集に対して参加数、参加受付の状況につい

て伺います。 

 

②１４年連続で大会実施。令和元年度１５回目が中

止、令和２、３年度コロナで開催・実施できる状

況ではなかった。３年続けて実施しなかったが、 

 当局は現状をどのように考えていますか伺いま

す。 

 

③令和３年度は予算措置がされていない。当局では

今後どのような方向性を考えていますか伺いま

す。 

 

 

 

 

①コロナ禍おける文化に係る関連の催事の現状につ

いて伺います。 

 

②今後、文化に係る関連の催事について伺います。 

 

 

①コロナ禍における飲食店（事業者）を対象とした

支援の現状について伺います。 

 

②今後、飲食店（事業者）を対象とした新たな支

援、取組について伺います。 

 

 

 


